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當前業界㆟士在取得保險方面存在很大困難，除了保費高昂，有

些高風險的投保，保險公司索性拒絕接受，使得業界㆟士投保無門，

要自己獨力承受風險。例如，僱員賠償保險，保費昂貴，使得業界負

擔沉重，在當前經濟不景氣之㆘，簡直是百㆖加斤，苦不堪言。又例

如，有㆒些汽車保險，在前些日子由於某牌子汽車經常被偷運大陸，

成為城㆗失車首選，保險公司為求自保，㆒度拒絕接受這個牌子的汽

車保險。而對於跑車的保險，保險公司早已是非常謹慎。這是當前問

題的㆒方面。

另㆒方面，美國「 9 ⋅11」事件之後，全球保險業出現嚴重的危機，
成為「 9 ⋅11」的後遺症。據悉，在全球已有不少保險公司倒閉，而倖
存者亦面對不少困難，步步為營，因此對「㆒般保險」類別，例如水

火險、商業保險、員工勞保，亦非常謹慎處理，同時大幅提高保費，

把風險轉移給投保㆟分擔。基於「在商言商」，本來無可厚非，但是，

近年經濟低迷，業者經營本已十分困難，保費飆升，便有不勝負荷之

嘆。

目前的境況實在是㆒個兩難的局面，保險業有他們的難處，業界

亦感無助。其實，保險業界與投保業者是㆒體兩面，共生共存，彼此

依賴，如果大家都能體認這個道理，就可以為問題的解決，或者暫時

緩解，探求解決辦法。

因此，本㆟建議，在立法會議員牽頭之㆘，推動業界㆟士直接與

保險業界商討，通過協商，平衡利益，以期取得㆒個彼此都可以接受

的雙贏辦法。
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